
420 m²

Réf. L579

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Perchée  sur  les  paisibles  collines  surplombant  Cannes,  cette  villa

magnifiquement  rénovée  offre  environ  420 m²  d'espace de  vie  raffiné,

avec  une  vue  imprenable  sur  la  Méditerranée  et  la  ville  en  contrebas.

Chacune  des  cinq  chambres  a  été  soigneusement  aménagée  pour

allier  confort  et  style,  tandis  que  les  vastes  espaces  de  vie  s'ouvrent

harmonieusement  sur  les  terrasses,  créant  une  fluidité  parfaite  entre

l'intérieur et l'extérieur. Située dans l'un des endroits les plus prisés de

la Côte d'Azur, cette résidence d'exception incarne l'essence même du

luxe moderne.

Perched  in  the  serene  hills  above  Cannes,  this  beautifully  renovated  villa  offers

approximately 420 m² of sophisticated living space, paired with sweeping views of

the  Mediterranean  and  the  city  below.Each  of  the  five  bedrooms  has  been

thoughtfully  appointed  to  balance  comfort  and  style,  while  expansive  living  areas

open  seamlessly  to  the  terraces,  creating  an  effortless  indoor-outdoor  flow.Set  in

one  of  the  most  sought-after  locations  on  the  French  Riviera,  this  exceptional

residence captures the essence of modern luxury living.

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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